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秋も深まり、収穫祭や産業まつりも、少しづつ復活してはいますが、手放しでは喜べないですね。 

世界の情勢も、不安だらけのニュースしか飛び込んできませんが、コツコツやるしかないのでしょうか。  

               芋ほり大会（収穫祭）のお知らせ 

成田グリーンライオンズクラブさんより、芋ほり大会の、ご案内が有りました。 

実施日  ： １１月６日（日）  （雨天決行） 

集合場所 ： 成田市大清水１０６ 成田食料株式会社駐車場隣 渡辺農場（地図参照） 

 集合時間 ： １０時００分   （現地集合・現地解散です。） 

芋ほり ： 収穫終了後、解散となります。自宅での検温、マスクの着用 

今回も、コロナ対策をして、参加願います。 

 服装  ： 汚れても良い服装で参加ください。 

 

           

      

 

  

   

  

  

     

 

       

 

 

  例年、文化の日に、富里市福祉まつりが開催されていましたが、今年は富里市市政２０周年を記念して、  

  産業まつり、文化祭、リサイクルフェア、市民活動フェスタと同日開催となり、会場も、富里市役所となり 

  親の会から、模擬店を出店致します。 

 

     開催日時 ： 令和４年１１月２０日(日) 午前９時～午後３時 （雨天決行） 

（但し、当日模擬店参加者の集合時間は、これから決定、通知します） 

     会場 ： 富里市役所 中央公民館周辺 

 

       親の会からは、飲み物、綿菓子、コーヒーの販売を行います。見学がてら遊びに来てください。 

     詳細や準備の打ち合わせにつきましては、次回の定例会に行います。 
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これまでの主な活動 

◆ ６月１日(水) 事業復活支援金を受給しました。 

◆ ８月２０日（土）成田市中台体育館での、成田市共生社会フェスタに模擬店参加しました。 

◆ １０月８日（土）に空き缶リサイクルを実施しました。 

◆ 「大人の為の社会塾」の実行をめざしています。これまで、井上さんを教師として、オンラインで

会員のお子様に、お金の計算や、街で見かける英語の表示等について、授業を試しております。 

課題の発掘をすすめ、実現の可能性を模索していきたいと思います。アイデア募集中です。 

 

 

新型コロナウイルスの、大流行を受けて、様々なイベントが中止となり、模擬店も 

   出店できずに、収益も大幅な減少となっています。 

   模擬店出店や、空き缶リサイクルは、あくまでも主たる事業を支える為の、 

資金作りとしての補助事業ですが、収益事業なので、収益の黒字・赤字に関係なく、 

均等割り税が、県と市で計７万円かかります。この額は、空き缶リサイクルの収益で 

何とかクリアできていますが、その他、事務所の家賃が、毎月４万円で、この時点で大幅な赤字と 

なり、「父親の会」の残額を寄付という形で、補充せざるを得ませんが、限界が有ります。 

親の会にとっての、主たる事業とは何でしょうか？ 

NPO法人登録時の、定款の第５条 事業には 

この法人は、その目的を達成するため、次の事業を行う。 

(1)  特定非営利活動に係る事業 

① 障害者の日常生活及び社会生活を総合的に支援するための法律（以下「障害者総合支援法」

という。）に基づく、障害福祉サービス事業 

②  障害福祉サービスに関する研修と情報交換事業 

③  障がい者と地域の人々との親睦･交流事業 

④ その他、この法人の目的を達成するための事業 

と、明記されています。②～④については、定例会などを通じて実施されていると思いますが 

①の、障害福祉サービス事業については、これまで検討はしてきました。 

入所施設の開設（父親の会時代）、グループホームの開設、放課後デイサービスの開設などです。 

しかしながら、結局、開設資金の調達や、専門員の確保が、大きな壁となり、先に進めませんでした。 

そうしているうちに、子供も、学校を卒業し、入所、会社、事業所への通所等、それぞれの社会生活

をスタートさせております。私たち親も、高齢化しております。 

 

これからどうすべきなのか、今ここで初心に戻って考える時なのかも知れません。 

このままの活動で良いのか（NPO法人格の維持も含めて）皆さんの考えをお聞かせください。 

そして、みんなで話し合っていきましょう。 

◆ 次の定例会は、１１月６日（日）１８時より、親の会事務所にて行います。意見交換しましょう。 

その他お知らせ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に・・・、 

 


